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24.08.2022 

 

 

An den 

Bürgermeister der Stadt Löhne 

Herrn Poggemöller 

 

Förderung von Stecker-Solar-Anlagen 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die SPD-Fraktion stellt zur Beratung und Beschlussfassung den 
 

Antrag auf Förderung von Stecker-Solar Anlagen - sogenannten 
„Balkonkraftwerken“ – für private Haushalte 

 
 

Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, einen Beschlussvorschlag zur Förderung von 
Stecker-Solaranagen für private Haushalte vorzulegen. Dabei sollen Mittel aus 
dem Klimafonds (10 000 €) eingesetzt werden. 
Für eine Startphase werden 100 € pro Anlage freigegeben, bis die Mittel 
erschöpft sind.  
 
Begründung: 
Vor dem Hintergrund der Notwendigkeit neuer Formen der Energieerzeugung 
und Überlegungen zum Klimaschutz und Nachhaltigkeit sind 
Photovoltaikanlagen ein wichtiger Baustein für den Energiemix der Zukunft. 
Auch unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten lohnt sich die Anschaffung von 
Photovoltaikanlagen auch für Privatleute, die mit der so erzeugten Energie 
ihren (externen) Eigenverbrauch reduzieren und Überschüsse in das Stromnetz 
einspeisen können 

Diese Unterstützung kommt jedoch überwiegend nur Immobilien-Eigentümern 
zugute, Mieter können davon in der Regel nicht profitieren. 

Wir wollen, dass jeder zur Energiewende beitragen kann. So eignen sich auch 
für Mieter etwa sog. Balkonkraftwerke, die auf und an Terrassen und Balkonen 
befestigt werden können und die so erzeugte Energie direkt und mit wenig 



Papieraufwand in den Haushaltsstromkreis eingespeist werden kann, um dort 
den externen Strombedarf zu reduzieren. Auf diese Weise kann jedermann 
Energiekosten einsparen und sicherstellen, dass möglichst viel Strom aus 
erneuerbaren Energien erzeugt wird. 

Löhne als Klimaschutzkommune kann damit einen weiteren Beitrag zur 
Reduzierung der CO2-Emissionen leisten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

(Wolfgang Böhm, Fraktionsvorsitzender) 


